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1 ATA DA 1a REUNIAO EXTRAORDINARIA DO COMDEMA BIENIO 2022/2023 -

2 CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DO MEIO AMBIENTE DE

3 SOROCABA. Em 31 de maio de 2023, as quatorze horas e trinta minutos, no

4 Jardim Botanico "Irmaos Villas-B6as", teve infcio a 1a Reuniao Extraordinaria do

5 Conselho Municipal de Desenvolvimento do Meio Ambiente - COMDEMA -

6 Bienio 2022/2023, sob a presidencia da Sra. Cilene Chabuh Bordezan, Secretaria

7 de Meio Ambiente, Protegao e Bem Estar Animal. 1. Verifica^ao de presen^a -

8 Membros do conselho presentes: Cilene Chabuh Bordezan, Carolina Oliveira,

9 Juiiana Vieira Pmto e Gentil Cesar, todos pela SEMA, Fernanda Frois/SEPLAN

10 Camila Signorini Cardoso/ SERIM, Katelyn Tamari/URBES, Sergio Martini/MAPA,

11 Renan ONveira/UNISO, Simone Mendes Eurin/OAB, Rubens Cury Basso/SOS.

12 Membros que justificaram a ausencia: Eduardo Abdala/OAB . 2. Aprova^ao de

13 ATA (6a RO). A referida ATA foi aprovada. 3. Ordem do dla. 3.1. Boas Vindas

14 Dando abertura aos trabalhos, primeiramente foram dadas as boas vindas aos

15 novos conselheiros: Rubens Cury, que assumiu uma das cadeiras destinadas a

16 Ongs Ambientalistas, pela SOS - ServiQOS de Obras Sodais e Fernanda Frois, que

17 passou a integrar a cadeira da SEPLAN. A Sra. Presidente, que tambem participa

18 pela primeira vez usou da palavra e ressaltou o importante papel do COMDEMA.

19 3.2. Prazo para aprova^ao das atas. Na sequencia, Juliana solidtou a palavra e

20 expiicou da necessidade de aprova^ao das atas corn mais celeridade, posto que na

21 atualidade as reunioes acontecem em determinada data e aguardam a proxima

22 reuniao, um mes depois para a aprova^ao, atrasando o andamento dos processos.

23 Desta feita, todos os presentes concordaram que assim que a ata for encaminhada,

24 por e-mail, os senhores conselheiros terao o prazo de tres dias uteis para

25 apresentarem suas considera^oes, complementaQoes e retifica^oes. No silendo dos

26 senhores conselheiros, as atas presumir-se-ao aprovadas. Em caso de altera^oes,

27 elas serao reencaminhadas e novo prazo de tres dias sera concedido. 3.3.

28 Deliberacao: 3.3.1. Processos de instala^ao/regularizagao de antenas

29 aprovados de acordo corn o parecer do tecnico da SEMA: PA 28584/2022 -

30 Brazil Tower (permissao de uso de sistema de lazer para instala^ao de antena de

31 radio base); PA 19246/2022 - Sba Torres Brasil Ltda (constru^ao/legaliza^ao de

32 antena de esta^ao de radio base); PA 26823/2021 ~ Nexte! Comunica^oes Ltda
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33 (regularizaoao de antena de esta^ao de radio base); PA 20271/2001 - Engesite

34 Telecom (regulariza^ao de antena de esta^ao de radio base/ acrescimo de area).

35 3.3.2. Processes corn pedido de supressao/poda no Jardim Bandeirantes e

36 Vivendas do Lago, aprovados de acordo corn o parecer do tecnico da SEMA:

37 PA 3894/2017 - Maridulce de Souza Aranha Teixeira (poda de 32 exemplares/

38 supressao 01 exemplar); PA 29297/2022 - Monica Toledo de Moraes (supressao de

39 02 arvores e transpiante de 02 arvores); PA 24635/2012 - Vivendas do Lago

40 (supressao de 17 arvores). 3.3.3 Processo Devotvido: Os Conselheiros

41 devolveram o PA 7237/2023 - Jose Antonio Paes, posto que> embora nao

42 encontrasse obice quanto aos aspectos ambientais, entenderam que sendo caso de

43 pedido de demoli^ao e nao de instala^ao de Esta^ao de Radio Base, nao seria caso

44 para a analise do COMDEMA. 4 Snformes: 0 Prof. Renan sugeriu, como forma de

45 agilizar a analise dos processos, uma padroniza^ao dos mapas apresentados nos

46 Processes Administrativos da SEMA. Sugeriu, tambem, que todos mapas

47 apresentados, contenham legenda, escala, orientaQao e proje^ao cartografica, que

48 sao obrigatorias par convenoao cartografica, evitando-se a devotu^ao dos mesmos

49 por falta de esclaredmentos. Encerramento: A reuniao foi encerrada as 16h00min,
• ^^

50 e eu, Juliana Vieira Pinto, '-r^/-^> representante da Sema no COMDEMA,

51 lavrei a presente ATA. ATA apr6Vada em 14/06/2023, durante a 8a Reuniao Ordinaria

52 do corrente Bienio.
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PODER PUBLICO

Poder Executivo Municipal

iSEMA

[Cilene Chabuh Bordezan

Carolina B. M. Oliveira Sodre

EJuliana Vieira Pinto

IGentil Cesar Jr,
^'7.. .
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^

ISERPO
Aguardando nomeacao

Aguardando nomeagao

feEPLAN
Fernanda Frois dos Santos

EFIorence Rezende Leite

TT
^4.

?RiM
Gabriela Dias Machado

;amila Signorini Cardoso

EDETTUR
lErasmo de Almeida Moreira

Fernando Marques da Silva Filho

URBES
[Lucas Garcia de Lima

[Katelyn Tamari • 1 r^ i.
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T [Tiago Suckow da S. C. Guimaraes
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'Rodolfo da Silva Oliveira Barboza
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POLJCIA MILITARAMBIENTAL

FUNDAQAO FLORESTAL

T

s

T

s

1° Ten. Luciana Beltrame D. Debbio

2° Sgt. PM Rodrigo Silva Rodrigues

Waldnir Gomes IVIoreira .

Josenei Gabriel Cara
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MAPA - Ministerio daAgricultura,|
Pecuaria e Abastecimento

T
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Sergio Martini

Sergio Lucio Valadao de Miranda——'
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SEGMENTOS CIVIS DE SOROCABA

lUNISO - Universidade de Sorocaba
IRenan Angrizani de Oliveira

iNobel Penteado de Freitas

UNESP - Universidade Estadual
Paulista "Julio de Mesquita Filho"

|Roberto Wagner Lourengo

S Fernando Pinhabel [Vlarafao

Estabelecimentos de* Enstno Medlb

ICoiegio Politecnico
Aguardando nomea^ao

Aguardando nomea^ao

.^n||3S;Affl|H|5Ji^tl^is.

lECULJ-Associa^ao Escola e
ICuttura em Foco

T Antonio Carlos da Silva

S IMarcelo P, do Nasclmento

SOS - Service de Obras Sociais
Rubens Cury Basso

S IVanderlei da Silva
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IACSO - Assodagao Comercia! de
ISorocaba

Marcel H. Frezza

Felipe P. Ribeiro
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ConselhosdeCIasseeAssQcia^esProfissjonais

OAB - Ordem dos Advogados dof
Brasil - 24a Subsegao - Sorocaba

IAB - Institute de Arquitetos cfof
Brasil

AEAS - Associate dos|
Engenheiros e Arquitetos d^.
Sorocaba

T fSimone Mendes Eurin

s

T

s

T

s

Eduardo RobertoA. Santos

Sandra Yukari Shirata Lanpas

Carfos Eduardo Palmezan

Egidio Pucci Neto

Erick Souza Yamaoca
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Representantes de Sindicatos

Smetal - Sindicato dos
Trabalhadores nas Industria;
Metalurgicas Mecanicas e de^
Material EIetrico de Sorocaba e|
Regiao

Em aberto :

]

T

s

T

s

loel Americo de OUveira

Newton Alberto Femandes Pereira
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CONVIDADOS / OUVINTES / FUNCIONARIOS
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